

PTC 親睦校内球技大会

6月22日(日)



去る6月22日、長江中体育館にて毎年恒例の校内親睦球技大会を開催しました。今回は参観授業後の開催ということもあり多数の生徒・保護者の方に参加いただきました。皆さんとても親睦を深めることができましたと感じております。優勝は大健闘の末2年1組、準優勝は3年2組、3位は3年3組という結果でした。教職員・体育委員・学級委員の皆様をはじめ、大会運営にご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。

体育委員長 岩崎哲也



尾道市立大学見学会

7月19日(土)



7月19日(土)に尾道市立大学の新校舎の見学に行ってきました。アクセスは、尾道バイパスの平原インターチェンジからの道路が整備されており、快適なドライブコースでした。また、校舎の遠景はすごく綺麗になりました。キャンパスライフを過ごすには最適な環境だと思います。当日は安藤会長はじめ11名の参加があり、元副会長だった小野環准教授の案内により、和気藹々とした雰囲気で行われました。尾道市立大学には経済情報学部と芸術文化学部があり、地域との交流に力を入れているようです。新校舎が完成し、教室不足も解消され、数百名規模の講座も可能になったことで、「尾道の知的財産の発信基地」としての役割は増していくでしょう。

文化教育委員長瀬戸務



親の土曜講座「7つの習慣J」

9月20日(土)

9月20日親の土曜講座「7つの習慣J」が図書室で行われました。当日は尾道学園の新田晃弘先生を講師に迎えての楽しい講座となりました。参加者は生徒5名、保護者25名と計30名で図書室がほぼ満席となるほどの盛況でした。内容は「刺激と反応」と題して、巧みな話術で笑いあり、しんみりとした話ありで進行し、親子関係だけでなく、夫婦関係を良好にするヒントも多く得ることができました。次の講座も待ち遠しい限りです。



文化教育委員長瀬戸務